

## Vogel des Jahres 2025:

## Das Rotkehlchen

## Einer der häufigsten Brutvögel der Schweiz

Mit seinem klaren und melodiöse Gesang ist das Rotkehlchen einer der ersten singenden Vögel am Morgen und abends oft einer der letzten. Als einer der wenigen Vögel singt das «Rotbrüstli» auch im Herbst und an sonnigen Wintertagen, um sein winterliches Nahrungsrevier zu verteidigen. Das Rotkehlchen gehört zu den häufigsten Brutvögeln der Schweiz. Ab Ende März beginnt das Rotkehlchen mit der Brut. Das Nest aus Moos, Blättern und Halmen findet sich mehrheitlich gut getarnt am Boden, etwa unter einem Busch oder in einem Wurzelstock versteckt. Normalerweise brüten Rotkehlchen zweimal

pro Jahr.

